



Quién es Yulma Rocha, la diputada que renunció al PRI tras 27 años de militancia

La legisladora criticó a la Dirigencia Nacional del Revolucionario Institucional, tal como lo han hecho los últimos que han dejado al partido

Por Ximena Ochoa



La diputada local publicó un video para anunciar su decisión de dejar al tricolor (Cuartoscuro)

La diputada local **Yulma Rocha** Aguilar **renunció al Partido Revolucionario Institucional** (PRI) tras más de 27 años de militante, argumentando inconformidades con las decisiones de la actual Dirigencia Nacional encabezada por Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria.

Por medio de un video en sus redes sociales, la legisladora recordó el trabajo que realizó con otros priistas al recorrer el territorio que representa —el estado de Guanajuato—, así como intentar crear una agenda que atendiera los principales problemas de la entidad; sin embargo, **lamentó que no lo logró**.